
Die Show wurde abgesagt - aDie Show wurde abgesagt - alle Tickets können dort zurück gegeben werden, wolle Tickets können dort zurück gegeben werden, wo
sie gekauft wurden!sie gekauft wurden!

Hier auch das Statement der Künstlerin:Hier auch das Statement der Künstlerin:

Hey there everyone in Europe and the UK - I just wanted to say how much I appreciateHey there everyone in Europe and the UK - I just wanted to say how much I appreciate
your support of this tour that has very unfortunately been postponed not once but nowyour support of this tour that has very unfortunately been postponed not once but now
twice. I was really looking forward to traveling to your beautiful countries and performingtwice. I was really looking forward to traveling to your beautiful countries and performing
for you, but like so much of 2020, it’s a total let down and disappointment for me to not befor you, but like so much of 2020, it’s a total let down and disappointment for me to not be
able to do all of that safely or even legally in some cases. To make this a little less sad, Iable to do all of that safely or even legally in some cases. To make this a little less sad, I
just wanted to record a few songs just for you: Remind Me Patience Home Again Thanksjust wanted to record a few songs just for you: Remind Me Patience Home Again Thanks
again for you support. I promise that I will get to perform for you in person eventually, andagain for you support. I promise that I will get to perform for you in person eventually, and
I cannot wait for that day. Until then, stay safe and well! I cannot wait for that day. Until then, stay safe and well! 

BrookeBrooke

--------------------------------------------------

Die Singer-Songwriterin und Gitarristin Brooke Annibale glänzt durch ihre magischeDie Singer-Songwriterin und Gitarristin Brooke Annibale glänzt durch ihre magische
Stimme und ihren expressiven Songwriterfähigkeiten mit dem Einfluss aus derStimme und ihren expressiven Songwriterfähigkeiten mit dem Einfluss aus der
Musikgeschichte ihrer Familie. Ihr Großvater gründete einen Gitarrenladen und eineMusikgeschichte ihrer Familie. Ihr Großvater gründete einen Gitarrenladen und eine
Produktionsfirma, die bis heute besteht.Produktionsfirma, die bis heute besteht.
Brooke’s neueste Full-Lenght-Platte ‚Hold To The Light‘ geht weiter an die Grenzen desBrooke’s neueste Full-Lenght-Platte ‚Hold To The Light‘ geht weiter an die Grenzen des
Klangs, indem sie eine Fusion aus strukturierter Elektronik und traditionellerKlangs, indem sie eine Fusion aus strukturierter Elektronik und traditioneller
Instrumentierung bietet und gleichzeitig ihren akustischen Anfängen treu bleibt. ProduziertInstrumentierung bietet und gleichzeitig ihren akustischen Anfängen treu bleibt. Produziert
von Sam Kassirer (Josh Ritter, Lake Street Dive) und mit den Gastmusikern Josh Kaufmanvon Sam Kassirer (Josh Ritter, Lake Street Dive) und mit den Gastmusikern Josh Kaufman
(The National), Matt Douglas (Sylvan Esso) und Zach Hickman (Ray Lamontagne, Josh(The National), Matt Douglas (Sylvan Esso) und Zach Hickman (Ray Lamontagne, Josh
Ritter), markiert 'Hold To The Light' mehrere wichtige Stationen für Brooke, sowohl wasRitter), markiert 'Hold To The Light' mehrere wichtige Stationen für Brooke, sowohl was
das Songwriting als auch die Produktion betrifft. Brooke’s nachdenkliches unddas Songwriting als auch die Produktion betrifft. Brooke’s nachdenkliches und
vielschichtiges Songwriting lässt eine Reihe von Erzählungen erforschen, die sich mitvielschichtiges Songwriting lässt eine Reihe von Erzählungen erforschen, die sich mit
Themen wie Wahrheitssuche, Loslassen und Versöhnung in Vergangenheit und GegenwartThemen wie Wahrheitssuche, Loslassen und Versöhnung in Vergangenheit und Gegenwart
beschäftigen.beschäftigen.
Brooke’s Songs wurden in mehreren Serien gezeigt, darunter Grey’s Anatomy, Pretty LittleBrooke’s Songs wurden in mehreren Serien gezeigt, darunter Grey’s Anatomy, Pretty Little
Liars, Hart of Dixie und Vampire Diaries. Unterwegs teilte Brooke Bühnen mit Iron & Wine,Liars, Hart of Dixie und Vampire Diaries. Unterwegs teilte Brooke Bühnen mit Iron & Wine,
Josh Ritter, Lucius, Margaret Glaspy, Chadwick Stokes, Great Lake Swimmers, Jesca Hoop,Josh Ritter, Lucius, Margaret Glaspy, Chadwick Stokes, Great Lake Swimmers, Jesca Hoop,
Rufus Wainwright, Aoife O’Donovan und The Handsome Family.Rufus Wainwright, Aoife O’Donovan und The Handsome Family.
Sie veröffentlichte ihre erste Full-Lenght-Platte !Silence Worth Breaking! im Jahr 2011, dieSie veröffentlichte ihre erste Full-Lenght-Platte !Silence Worth Breaking! im Jahr 2011, die
im Smoakstack in Nashville produziert wurde, gefolgt von der EP ‚Words in Your Eyes‘im Smoakstack in Nashville produziert wurde, gefolgt von der EP ‚Words in Your Eyes‘
2013 und The Simple Fear 2015.2013 und The Simple Fear 2015.
Brooke ist gerade dabei, akustische Versionen von Songs auf einer kommenden EP zuBrooke ist gerade dabei, akustische Versionen von Songs auf einer kommenden EP zu
veröffentlichen (aufgenommen in ihrem neuen intimen Studio in Rhode Island). Dortveröffentlichen (aufgenommen in ihrem neuen intimen Studio in Rhode Island). Dort
schreibt und nimmt sie derzeit ihre nächste Sammlung von Songs auf.schreibt und nimmt sie derzeit ihre nächste Sammlung von Songs auf.
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